CHABAD LEADER, MESSIAH MENACHEM MENDEL SCHNEERSON ON HIS PLANS FOR DESTROYING UKRAINE AND RUSSIA (reprint)

ГЛАВА ХАБАДА, МЕССИЯ МЕНАХЕМ-МЕНДЛ ШНЕЕРСОН О СВОЁМ ПЛАНЕ ПО РАЗРУШЕНИЮ УКРАИНЫ И РОССИИ (репринт)

This speech by Menachem Mendel Schneerson, the Chabad leader and Messiah (the Lubavitcher Rebbe), was published in the Vologda newspaper "Slavyanin", N-4 (32), 2001 in Russia.

Following the publication, the court was unable to prosecute its editor, V.F. Popov, on trumped up charges under Article 282 [incitement to national hatred], as he was working on the facts, and several Russian scholars stood up for him, including Academician Y.K. Begunov and Doctor of Law O.G. Korotayev.

Эта речь Менахема-Мендля Шнеерсона, главы Хабада и Мессии (Любявического Ребе / Раввина), изложена в письме, отправленном в Вологодскую газету "Славянин" и опубликованном в этой газете (N-4 (32), 2001, Россия).

После публикации, суд не счёл возможным преследовать редактора газеты, В.Ф. Попова, по сфабрикованным обвинениям по статье 282, [Разжигание национальной ненависти], так как статья была основана на фактах, а также несколько крупных русских ученых заступились за него, в том числе, академик Ю. К. Бегунов и доктор юридических наук О.Г. Коротаев.

This speech was given by Menachem Mendel Schneerson in 1994.

There is much debate about its authenticity, just as there was once debate about the validity of 'The Protocols of the Elders of Zion', but it is an undeniable fact that almost all the goals set out by Schneerson have now been achieved. This speech is simply the application of the Talmud to Ukraine and Russia.

The Talmud says: Jews should murder and enslave goyim all over the world.

This speech says: Jews should murder and enslave goyim in Ukraine and Russia.

Yes, Menachem Mendel Schneerson's speech is monstrous. For a normal person it is hard to believe that a religious leader can be a MURDERER and that religion can be THE IDEOLOGY OF MURDER.

Эта речь была произнесена Менахемом Менделем Шнеерсоном в 1994 году.

Существует много споров о подлинности этой речи, как когда-то спорили о подлинности "Протоколов сионских мудрецов", но неоспоримый факт, что почти все цели, которые сформулировал Шнеерсон, были достигнуты к настоящему времени. Эта речь — просто применение Талмуда к Украине и России. Талмуд говорит: евреи должны убить и поработить гоев во всем мире. Эта речь говорит: евреи должны убить и поработить гоев в



Украине и России. Да, речь Менахема Менделя Шнеерсона чудовищна. Для нормального человека, трудно поверить, что религиозный лидер может быть УБИЙЦЕЙ, и что религия может быть ИДЕОЛОГИЕЙ УБИЙСТВА.

Rabbi Menachem Mendel Schneerson (5 April 1902 - 12 June 1994), known as the Lubavitcher Rebbe or simply the Rebbe, was the seventh Rebbe (Hasidic leader) of Chabad (also known as the Chabad-Lubavitch movement). He was the fifth in a direct paternal line from the third Chabad Rebbe, Menachem Mendel Schneersohn. He assumed the leadership of Chabad in January 1951, a year after the death of his father-in-law, Rabbi Yosef Yitzchok Schneersohn. Even after his death, he was revered as the leader of Chabad. Раввин Менахем-Мендл Шнеерсон (5 апреля 1902 – 12 июня 1994, известный как Любавический Ребе или просто Ребе был седьмым Ребе (лидер хасидов) Хабада (так же называемого "Любавический Хабад"). Он был пятым в прямой отцовской линии после третьего Ребе Хабада Менахема-Мендла Шнеерсона (фамилия того пишется слегка по-другому). Он принял руководство Хабада в январе 1951, через год после смерти тестя, раввина Йосефа Ицхака Шнеерсона. Даже после его смерти, Менахем-Мендл Шнеерсон почитается как лидер Хабада.

These are the words of Rabbi Rebbe Menachem Mendel Schneerson of the Sanhedrin (Spiritual Administration of Jews in Russia):

1. Our special tactic for fighting the Slavs is a secret knowledge, because it is restricted to the Chosen People of God. The main weapon of our struggle will be directed against the Slavs, except for those secessionists who are "married" to the Jews by common interests. True, all these "married to us" will be withdrawn from our society as soon as we use them for our own purposes.

The Slavs, and among them the Russians, are the most unbending people in the world. Slavs are unbending because of their psychological and intellectual abilities, created by many generations of ancestors. It is impossible to change these genes. The Slav, the Russian, can be destroyed, but never conquered. That is why this race is subject to liquidation and, at first, a sharp reduction in their numbers.

Это слова раввина Синедриона (Духовного управления евреев в России) Ребе Менахем Мендел Шнеерсона:

1. Наша специальная тактика борьбы со славянами, в силу своей замкнутости является Тайным Знанием. Главное острие борьбы мы направим против славянства, кроме отщепенцев, породнившихся с евреями одними интересами. Правда, этих «породнившихся» мы потом, после использования их в своих целях, изымем из нашего общества.

Славянство, а среди них русские, — самый непокорный народ в мире. Непокорный он в силу склада своих психических и умственных способностей, заложенных многими поколениями предков, генов, которые не поддаются переделке. Славянина, русского, можно уничтожить, но никогда нельзя покорить. Вот почему это семя подлежит ликвидации, а на первых порах — резкому сокращению в своей численности.

- 2. Our methods of conquest will not be military at all, but ideological and economic, with the use of power structures armed with the most modern types of weapons for the physical suppression of revolt with even greater ferocity than was done in October 1993 with the execution of the Supreme Council of Soviet Russia.
- First of all, we will divide the Slavic nations (out of 300 million, half of whom are Russians) into small countries with weak and broken ties. For this we will use our old method: DIVIDE AND CONQUER. We will try to set these countries against each other and drag them into civil wars for the sake of mutual destruction.
- 2. Наши методы борьбы будут отнюдь не военные, а идеологические и экономические с применением силовых структур, оснащённых самыми современными видами вооружения для физического подавления бунтующих с ещё большей жестокостью, чем это было сделано в октябре 1993 года при расстреле Верховного Совета России. Прежде всего, мы расчленим все славянские народы (их 300 миллионов, половина русских) на маленькие ослабленные страны с прерванными связями. Здесь мы будем пользоваться нашим старым методом: РАЗДЕЛЯЙ И ВЛАСТВУЙ. Постараемся эти страны стравить между собой. Втянуть их в междоусобные войны с целью взаимоуничтожения.

The Ukrainians will think they are fighting against an expansionist Russia and fighting for their independence. They will think that they have finally won their freedom, while they are being completely subjugated by us.

The Russians will think the same, that they are defending their national interests to get back their lands that were "illegally" taken from them, and so on.

Украинец будет думать, что борется против экспансионистской России, борется за свою самостоятельность, будет думать, что, наконец, обрёл свою свободу, в то время, как полностью попадает в зависимость от нас. То же самое будут считать и русские, будто отстаивают они свои национальные интересы, возвращают «незаконно» отобранные у них земли и прочее.

We will do all this under the guise of different sovereignties, the struggle for their national ideals. At the same time, we will not allow any of the parties self-determination based on national values and traditions.

In this war of fools, the Slavic moron herd will weaken itself and strengthen us, the main controllers of the chaos, pretending to stand aside, not only without participating in the bloody events, but also without being involved. Все это мы будем делать под предлогом разных суверенитетов, борьбы за свои национальные идеалы. В то время мы не дадим ни одной из сторон самоопределиться на основе национальных ценностей и традиций.

В этой войне дураков славянское быдло будет ослаблять себя и укреплять нас, главных дирижеров смуты, якобы стоящих в стороне и не только не участвующих в кровавых событиях, но и не вмешивающихся в них.

Moreover, we will protect ourselves completely. In the consciousness of the Slavic fools (the uninitiated) we will place such stereotypes of thinking in which the world "anti-Semite" would become the most terrible word. The word "Jew" would be whispered.

Более того, мы полностью обезопасим себя. В сознание славян-профанов (непосвященных) мы заложим такие стереотипы мышления, при которых самым страшным словом станет «антисемит». Слово «еврей» будут произносить шепотом.

We will frighten the cattle with several court cases (such as the trial of an anti-Semite Ostashvili, followed by his execution) and other methods (radio, television - frightening films, such as the revenge of the Israeli Mossad super-spies for killing Jews). We will scare the cattle so badly that not a single hair will fall from the head of a Jew, while the Slavs will be shot in packs, destroyed by the thousands - on the borders, where the Jews do not serve in the peace-keeping forces, through terrorist acts and through criminal and professional killings [such as the terrorist acts in the Beslan school, which claimed hundreds of lives, in the Moscow subway, etc.].

Несколькими процессами [вроде суда над антисемитом Осташвили с последующим его уничтожением] и другими методами (радио, телевидение — устрашающие фильмы, вроде отмщение израильской сверхразведки Моссад за убийства евреев) запугаем быдло настолько, что ни у одного еврея не упадет с головы ни единый волос в то время, как славян будут отстреливать пачками, уничтожать тысячами — на границах, где евреи не служат, в миротворческих силах, терроризмом, заказными и уголовными убийствами.

- 3. The stupid Slavs do not realise that the worst fascists are those who never and nowhere proclaim fascism aloud, but organise everything according to the most democratic standards. On the contrary, we will make the very word "fascist" a dirty word.
- 3. Тупой славянский этнос не понимает, что самые страшные фашисты это те, кто никогда, нигде вслух об этом не говорит, а организует все якобы по самым демократическим нормам (как президентские выборы в марте). Наоборот, мы сделаем само слово «фашист» бранным.

Everyone will be afraid that we will put this label on them. We know very well that nationalism strengthens the nation, makes it strong. The slogan of "internationalism" is outdated and no longer works as it used to. We will replace it with "universal human values", which is the same thing.

Этого ярлыка будет бояться каждый, на кого мы навесим его. Мы очень хорошо знаем, что национализм укрепляет нацию, делает её сильной. Лозунг «интернационализма» устарел и уже не работает так, как прежде, мы его заменим «общечеловеческими ценностями», что одно и то же.

We will not allow any nationalism to develop. And we will destroy by fire and sword all those nationalist movements that try to lead people away from our dictates, as is happening in Georgia, Armenia and Serbia. Instead, we will ensure the full flourishing of our nationalism - Zionism, or to be more precise, Jewish fascism: Jewish fascism, which in its secrecy and power is super-fascism.

Мы не дадим подняться ни одному национализму, а те националистические движения, которые стремятся вывести народ из-под нашего диктата, мы уничтожим огнём и мечом, как что делается в Грузии, Армении, Сербии. Зато мы обеспечим полное процветание нашему национализму — сионизму, а точнее: еврейскому фашизму, который в своей скрытности и мощности является сверхфашизмом.

It is not for nothing that the UN General Assembly passed a resolution in 1975 defining Zionism as the most blatant "form of racism and racial discrimination", but repealed it in 1992 because of our triumphant march across the planet. We have made the UN a weapon for our goals of seizing power over "all kingdoms and nations".

Не зря Генеральная Ассамблея ООН в 1975 году приняла резолюцию, в которой определила сионизм, как самую отъявленную «форму расизма и расовой дискриминации», но в силу нашего победного шествия на всей планете в 1992 году отменила это решение. Этот международный орган мы сделали оружием наших устремлений по захвату власти над «всеми царствами и народами».

- 4. We will deprive the Slavic population of its national elite, which is the one that determines the course of events and the progress of the country, and ultimately the whole course of history. To do this, we will lower their level of education in the next 5 years we will close half of their universities, and it is us who will be educated in the other half. We will allow Armenians, Chechens, Gypsies and others to live there. We will see to it that the governments of the Slavic countries contain as little as possible of the indigenous peoples, who will be replaced by our Jewish elite.
- 4. Многочисленную популяцию славян мы лишим национальной элиты, которая и определяет развитие событий, прогресса страны. И, в конечном счёте, весь ход истории. Для этого мы понизим их образовательный уровень уже в ближайшие 5 лет мы закроем половину их институтов, а в другой половине будем учиться мы. Пустим туда еще армян, чеченцев, цыган и тому подобное. Мы будем добиваться того, чтобы в правительствах славянских стран было как можно меньше представителей коренных народов, которые будут заменены нашей еврейской элитой.

In the mass media - radio, television, press, art, literature, theatre, cinema - we will gradually drive out the national personnel and replace them with our personnel or, in extreme cases, the cosmopolitan personnel. В средствах массовой информации — на радио, телевидении, печати, в искусстве, литературе, театре, кино мы постепенно вытесним национальные кадры, заменив их нашими или на крайний случай, космополитическими.

We will reform education and limit the teaching of subjects that strengthen and systematise the thinking process in the left and right hemispheres of the brain:

a) language and literature, 6) physics and mathematics.

Будет проведена гуманизация образования, в результате чего предметы, структурирующие мышление левого и правого полушария мозга, будут уменьшены и деструктированы: а) Язык и литература, 6) Физика и математика.

As for history, there is nothing to say. We will give the cattle our own history and show that the whole of human evolution has been moving towards the recognition of God's chosen people, the Jews, as masters of the whole world. Об истории говорить нечего. Мы дадим быдлу свой взгляд на историю, где покажем, что вся человеческая эволюция двигалась к признанию богоизбранной нации иудеев властелинами над всем миром.

Instead of national values, we will give you balalaika patriotism and drunken tears. Our aim is to replace the Slavic elite with our own elite. We will not allow the development of science in the Slavic countries. A nucleus of scientists (Academy of Sciences) will consist of our people.

Взамен же национальных ценностей дадим вам патриотизм балалайки и пьяных слёз. И здесь наша цель состоит в том, чтобы заменить красно-коричневую элиту нашей. Мы не допустим в этих странах развития науки. А ядро ученых (Академия Наук) будет состоять их наших людей.

We will not allow any high-tech industries, and this will lead to a complete collapse of industry. We will limit it to the production of essential items for a limited number of slaves who will produce raw materials for us.

There are many engineers, skilled workers and teachers among the citizens. We will create such conditions of survival for them (no jobs, high rents, high costs of utilities, transport, etc.) that they will flee on their own to the remote villages in the north, where Russians are now fleeing from the countries of the former Soviet Union. They think it will be easier for them to live a better life. But, in reality, this will also be a deception.

Мы не допустим никаких высоких технологий, что приведет к полному упадку промышленности, которую сузим до производства предметов первой необходимости для ограниченного контингента рабов, добывающих нам сырьё.

Среди горожан много инженеров, квалифицированных рабочих, учителей. Мы создадим им такие условия выживания (без места работы, высокая квартплата, плата за коммунальные услуги, проезд), что они будут сами бежать, как сейчас бегут русские из стран СНГ, в глухие сёла севера, где им покажется прожить легче, что на самом деле будет тоже обманом.

Corrupt the youth and turn them into perverts - and you win the nation! This is our motto. We will rob your community of young people, degrade it with sex, rock music, violence, alcohol, smoking, drugs, that is, we will rob your society of its future. We will attack the family, we will destroy it, we will reduce the birth rate.

Разложите молодежь — и вы победите нацию! Это наш девиз. Мы лишим ваше общество молодежи, растлив её сексом, роком, насилием, алкоголем, курением, наркотиками, то есть лишим ваше общество будущего. Мы ударим по семье, разрушая её, сократим деторождение.

Hitler was a stupid boy. He acted directly and openly. And it was extremely hard work - burning, shooting, burying millions and so on. He left bloody footprints. We are more clever: **we will leave no traces**. Reduce the birth rate by at least half - and you will kill 2-3 million Russians a year without any physical effort. No need for ovens, ammunition or graves. And there are no traces. Not born - no one is guilty.

Гитлер был глупым мальчиком. Он действовал напрямую, открыто. И пришлось выполнять неимоверно большую работу — миллионы сжечь, расстрелять, закопать и тому подобное. Он оставил кровавые следы. Мы действуем более хитро: у нас не будет следов. Сократить деторождение хотя бы наполовину — это уничтожить в год 2-3 миллиона русских без всяких физических затрат. Не надо печей, патронов, могил. И нет следов. Не родился. Нет и виновных.

We will create better living conditions for criminals than for working cattle. We will release criminals from prisons so that there will be more murders, robberies and instability. The amnesty will only apply to thieves and murderers - in short, everyone except those convicted of "inciting ethnic hatred", which is actually the law against anti-Semitism. We will sow fear among the people. They will fear for their lives, which will be worth nothing. They will fear for their jobs, which could be taken away at any moment. They will fear for the future of their ... We will rule by fear. Создадим для преступников условия жизни лучше, чем для рабочего быдла, из тюрем будем выпускать уголовников, чтобы стало больше убийств, грабежей, нестабильности. Амнистия будет касаться только воров и убийц, короче, всех, кроме осужденных по статье за «разжигание межнациональной розни», что заменяет сейчас закон об антисемитизме.

Посеем среди народа страх. Страх за жизнь, которая станет ничего не стоить, страх за рабочее место, которое каждую минуту может быть отобрано, страх за будущее ваших... Страхом и будем править.

- 5. These grandiose goals are being implemented in several stages. Already, 85% of the continental shelf of the Arctic Ocean has ended up in our hands, thanks to confusing agreements. They were signed under Gorbachev and Yeltsin and are not explained to the people (the general public is not yet aware of them).
- There are already half a million Armenians living in southern Russia. This is our outpost. First of all, for the purpose of deception, we will proclaim the Armenian Republic in Kuban. Then, driving out the Cossacks, **we will turn it into Khazaria Israel**. What will help us is that the Cossacks are always drunk, love power and are ready to fight each other for it.
- 5. Эти грандиозные задачи будут осуществлены в несколько этапов. Уже сейчас 85% шельфа Северного Ледовитого океана оказались (широкие круги населения пока не осведомлены об этом) в наших руках, благодаря запутанным и не разъясненным народу договорам, заключенным при Горбачеве и Ельцине.

Уже сейчас на землях юга России проживает полтора миллиона армян — это наш форпост. На первых порах, для обмана, мы объявим на Кубани Армянскую республику, затем, изгнав казаков, **преобразуем ее в Хазарию** — **Израиль**. Поможет нам то, что казаки постоянно пьяны, любят власть и готовы передраться друг с другом на этой почве.

But there is still a structured organisation - the Orthodox clergy. We will send members of our Jewish clergy there to become Russian Orthodox priests. The Talmud allows them to perform the rituals of other religions, while keeping their Judaism intact deep inside.

We will bribe the rest. And we will destroy those who do not submit to us. The Russians no longer have any more or less organised structures, and the cattle cannot unite and establish them, because the Russian cattle has already become drunk and degraded and is incapable of structuring.

Правда, есть еще одна структурированная организация — православный клир. Мы зашлем туда в священники своих иудейских представителей, которым по талмуду разрешается внешне выполнять ритуалы других религий, сохраняя в душе свою веру иудаизма.

Остальных подкупим. А тех, кто не поддастся — уничтожим. Больше у русских нет более — менее организованных структур, да быдло и не способно объединиться, и создать их, ибо русское быдло уже спилось и деградировало и на структурирование не способно.

In the last century, the United States bought Alaska from Russia. In the XXI century, the US will buy all of Siberia, including the Siberian territory between the Yenisei River in the west and the Pacific Ocean in the east, and the border of China, between the Arctic Ocean in the north and Mongolia and North Korea in the south. This area is twice the size of the United States. An acre of land will be bought for as little as \$1,000, and for the whole of Siberia the US will pay \$3 trillion over 20 years. Annual payments will be \$200 million, half of which will be spent on buying goods in the United States.

The Siberians would have to submit to foreign influence, while the US looks nicer than their Asian neighbours do. After all, Vladivostok is closer to Los Angeles than Moscow...

Если в прошлом веке США купили у России Аляску, то в XXI веке купит полностью Сибирь. Куда войдут сибирские территории между Енисеем на западе, Северным Ледовитым океаном на севере, Тихим океаном на востоке и границей Китая, Монголии и Северной Кореи на юге. Эти земли в два раза превосходят территорию самих США. Акр земли будет куплен по цене 1000 долларов, за всю же Сибирь придется заплатить 3 триллиона долларов в течение 20 лет. Ежегодные выплаты составят 200 миллионов долларов, половина из которых уйдет на закупки товаров в США.

Сибиряки никуда не денутся от того, что им придется подчиниться какому-нибудь иностранному влиянию, а США выглядит приятнее, чем азиатские соседи. В конце концов, Владивосток ближе к Лос-Анджелесу, чем к Москве...

- 6. For all these activities, which are paramount to us, we will give the Slavic cattle monarchy under the guise of "democratic transition". Everyone in the herd will have a puppet president. And the more glitter, noise and pumping the better! Monarchy is good in the sense that it channels all the energy of the masses into the whistle. The monarch will divert the attention of the herd from our secret active work of structuring the population according to the system, which we need. The President will be a screen, apparently elected by popular vote (and we will falsify the voting procedures so that they appear to be legitimate), and we will do all our necessary business from behind this screen. The president will have unlimited powers. Through changes in the top ranks of the security agencies, this president will appoint our people to the posts in the security agencies. The army, all the national security agencies and all sorts of special forces will be directly under the president. And that means they will be under us. We will have in our hands only the strings that are attached to the President's hands. And we'll pull those strings as necessary to carry out our grandiose plan of conquering all the tribes and kingdoms, subordinating them to our superior nation, chosen by the God of Israel.
- 6. Для проведения всех этих архиважных для нас мероприятий мы под видом «демократических преобразований» дадим славянскому быдлу монархию. Каждому марионеточного президента. И побольше блеска, шума, помпы! Монархизм хорош тем, что всю энергию масс направляет в свисток. Отвлекает от нашей тайной активной работы по структурированию населения по образцу, необходимому нам. Президент это ширма, вроде избранная всенародно (а мы подделаем избирательные процедуры так, чтобы всё казалось законным), из-за которой мы и будем управлять всеми необходимыми процессами. Президент будет наделён неограниченными полномочиями. Путём перестановки кадров на высших постах силовых структур он во главе их поставит наших людей. Армия, МВД, ФСБ и всяческие спецназы будут напрямую подчинены президенту. А значит нам. У нас в руках будут только веревочки, идущие к рукам президента. И мы будем дергать за эти веревочки так, как надо для осуществления грандиозного замысла покорения всех племен и царств, подчинения их нашим сверхнародом, избранным богом Израилевым.
- 7. Money is most important. Money does everything. Money is power. Money is strength. The man with money has weapons, the most advanced weapons and the armies of mercenaries. **Money owns media that deceives billions of human cattle.** Money bribes the people we need. Money eliminates those who do not submit to us. Money bombs those who resist us Iraqis, Serbs and, in the future, Russians. Capital and the seizure of power decide everything. We have been practising our skills in accumulating capital and seizing power for more than three millennia and no one will defeat us in this. You [cattle] have no money. You [cattle] have no power. And you [cattle] will never have money and power. We will not give you money and power!
- 7. Но главное деньги. Они делают все. Они власть. Они сила. У кого деньги у того оружие. Сверхсовременное. У того наемная армия. **Деньги владеют средствами массовой информации, дурачащими миллиарды людского скота.** Подкупают нужных нам людей. Убирают непокорных. Бомбят сопротивляющихся фанатов иракцев, сербов, в перспективе русских. Всё решает капитал и захват власти. Над накоплением

капитала и захватом власти мы практикуемся уже более трех тысячелетий, и никто с нами в этом деле не с нокаутирует. Своих денег у вас нет. Власти тоже. Их у вас нет и не будет! Не дадим!

We hate you immensely! This hatred gives us the strength to smile charmingly in your face. Our hatred gives us the strength to gain your trust and control you (cattle) under the guise of "caring" for you and your children, grandchildren and great-grandchildren who will never be born.

You (the herd) are doomed. And until you understand this simple truth, as long as you continue to resist us, you will be beaten more than you deserve. If you obey us, there will be 65-70 million of you left, otherwise 40-45 million.

Мы ненавидим вас безмерно! Эта ненависть дает силы мило улыбаться вам в лицо, внедриться к вам в доверие и руководить вами, показывая «заботу» о вас и ваших детях, будущих внуках и правнуках, которые в действительности не появятся.

Вы обречены. И пока вы не поймете этой простой истины, пока будете дергаться, до тех пор вас будут бить больше, чем полагается. Будете послушными — вас останется $65^{\circ}70$ миллионов единиц, в противном случае — $40^{\circ}45$.

The main thing for us now is to keep going for at least another 2-3 years. After that there will be no problems for us in this country (Ukraine and Russia). We will create such protective means that none of you will be able to oppose us. We know and secretly control everything that will happen. And nobody can stop us!

Главное сейчас — удержаться нам еще минимум 2-3 года. А потом для нас не будет уже здесь, в этой стране, никаких проблем. Мы создадим такие защитные средства, что никто из вас и не шелохнется. Всё, что будет, нам известно, контролируемо и тайно управляемо. И никто нам не в силах помешать!

What we will do

- 1. The world's reserves of industrial raw materials are exhausted, and by the beginning of the next millennium "Western society" will not be able to maintain its current level of consumption without replenishment from new sources the colonial countries-donors. That is why our aspirations are now directed at Russia with a twofold purpose: first to eliminate the most powerful and independent empire, which occupies one-sixth of the earth. The second is the acquisition of its wealth, which represents 60-70% of the world's total reserves of raw materials and 75-80% of the world's open reserves of oil and gas, concentrated in Siberia and the continental shelf of the Arctic Ocean.

 Что мы сделаем
- 1. Мировые запасы промышленного сырья истощаются, и уже к началу следующего тысячелетия «западное общество» не сможет удержать свой нынешний уровень потребления без подпитки со стороны новых источников колониальных стран-доноров. Поэтому наши устремления направлены сейчас на Россию с двуедиными целями: Первое ликвидация самой мощной и независимой империи, занимающей одну шестую часть земли. Второе завладение ее богатствами, которые составляют 60-70% всех мировых запасов сырья и 75-80% открытых мировых запасов нефти и газа, сосредоточенных в Сибири и на шельфе Северного Ледовитого океана.
- 2. The planet is undergoing intense global warming. The desert is moving northwards at a rate of 10 km per year, and the land is being drained at a rate of 25 m per year. Already today the ancient centres of the world Athens, Rome and above all Jerusalem (Israel) are in a zone of artificial irrigation. In 20 30 years we will have to think about moving the great masses of civilised nations to the north of their present residence. By that time the Kuban, Rostov region and Ukraine will have a wonderful subtropical climate, and the north of Ukraine will have the climate of the Caucasus.

 2. На планете идёт интенсивное потепление климата. Пустыня продвигается на север со скоростью 10 км. в год, обезвоживание земли 25 км. в год. Уже сейчас древние центры мира Афины, Рим и, главное, Иерусалим (Израиль) попадают в зону только искусственного орошения. Через 20 30 лет надо будет думать о переселении громадных масс цивилизованных народов севернее их нынешнего проживания. К тому времени на Кубани, в Ростовской области, на Украине будет изумительный субтропический климат, а в Черноземье и на севере Украины климат сегодняшнего Предкавказья.

Looking back in history, it must be admitted that **these lands are the ancient ancestral lands of the Jewish Khazaria**, which is Israel, conquered by the Kievan Rus' (the ancient state of Russia with its capital in Kiev) in the tenth century. The Slavs are temporary guests on these lands and are subject to expulsion. **We will return this territory and build the**

Great Khazaria - the Jewish state - on these fertile lands, in the same way as we created Israel 50 years ago, displacing the Palestinians. The Israelis will be partially resettled here, and we will drive the Slavic cattle far north, beyond Moscow. There will be a small Northern Territory, a reservation with a compact population - a reservation like the Indian reservations in America.

Если вспомнить историю, то нужно признать, что эти земли — исконные земли древне-иудейской Хазарии, то есть Израиля, захваченные Киевской Русью в X веке. Славяне здесь временные гости и подлежат выселению. Мы вернем эту территорию и создадим на этих благодатных землях Великую Хазарию — иудейское государство, как и 50 лет назад создали Израиль, потеснив палестинцев. Сюда переселится часть израильтян, а славянское быдло мы изгоним далеко на север, за пределы Москвы. Там будет маленькая северная территория — резервация с компактным населением, резервация, подобная индейским в Америке.

©слово не воробей TOTAL RECALL MCMXCIV